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Пленум Горьковского обкома КПСС
18 апреля состоялся пленум Горьковского обко

ма КПСС. Он рассмотрел организационные воп - 
росы,

В связи с избранием тов. Катушева К. Ф . 
секретарем ЦК КПСС пленум обкома освободил 
его от обязанностей первого секретаря и члена 
бюро Горьковского обкома КПСС.

Первым секретарем обкома КПСС избран 
тов. МАСЛЕННИКОВ Н. И.

Пленум избрал членом бюро тов. ХРИСТО- 
РАДНОВА Ю. Н.

В связи с избранием тов. Орлова Б. П. вто - 
рым секретарем Горьковского горкома КПСС 
пленум освободил его от обязанностей заведую
щего отделом организационно-партийной работы.

Пленум утвердил заведующим отделом ор
ганизационно-партийной работы и избрал канди
датом в члены бюро обкома КПСС тов. КЛОПО
ВА А. А.

Участники пленума тепло и сердечно прово - 
дили К. Ф. Катушева. ;

Люди пятилетки

Гад издания 
X X I-й

Пленум Горьковского горкома КПСС
Пленум избрал первым секретарем горкома 

КПСС тов. ХРИСТОРАДНОВА Ю. Н.
Вторым секретарем и членом бюро горко

ма избран тов. ОРЛОВ Б. П.

18 апреля пленум Горьковского горкома КПСС 
освободил тов. Масленникова Н. И. от обязан
ностей первого секретаря и члена бюро горкома 
КПСС в связи с избранием его первым секре
тарем обкома КПСС.

Вениамин Федорович Коло
сов— слесарь. По роду своей 
профессии он занимается ка
питальным ремонтом оборудо
вания (станков, кранов и т.д.)
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Его трудовые 
деда

Бригадир Семен Епифанович 
Иваньков считает его незаме
нимым помощником. И это по
нятно: у них у обоих четвер
тый разряд, и они выполня
ют самые сложные операции.

Лестные отзывы о В. Ф, 
Колосове можно услышать от 
мастера слесарного участка 
В. М. йвентьева. Как квали
фицированного рабочего и ак
тивного общественника харак
теризует Вениамина Федорови
ча начальник ремонтно-меха
нического цеха судостроитель
ного завода «Ока» С- В. Зи
нин-

Что ж, и правильно: ком
мунист Колосов служит хоро
шим примером для всего кол
лектива ремонтников. Славны 
его трудовые дела в третьем 
году пятилетки.

Па снимке: В. Ф- Колосов.
Фото Н. ИСАЕВА.

Полевые работы начались
ТЕПЛ0В0. Идет тщательное рист В. И. Тюрин вывел свой

наблюдение за созреванием 
почвы. И как только на вы
борочных участках стало воз
можно начать работу, тракто-

Новый этап борьбы за урожай
Из плана массово-политической работы Поздняковского колхоза

Труженики Поздняковского 
колхоза в осенне-зимний пери
од многое сделали для получе
ния в третьем году пятилетки 
высокого урожая сельскохо
зяйственных культур. Немалая 
роль в этом принадлежит пар
тийной организации. Чтобы за
крепить достигнутые успехи и 
провести весенний сев на вы
соком агротехническом уров
не, наши коммунисты соста
вили план массово-политичес
кой работы на период страд
ной поры. Вот как он выгля - 
дит.

18 апреля. Открытое пар
тийное собрание «Авангард
ная роль коммунистов в про
ведении весенних полевых ра
бот»- Докладывает секретарь 
парторганизации.

.20 апреля. Общее собрание 
колхозников с вопросом «Что 
показало начало полевых ра
бот». Докладчик председатель 
колхоза А- А- Мичурин.

Провести собрания по поле
водческим бригадам с обсужде
нием производственных засе
даний и рабочих планов на 
период весеннего сева. Ответ

ственные: секретарь парторга
низации и председатель колхо
за.

Организовать социалисти
ческое соревнование за сво
евременное и качественное 
проведение весеннего сева 
среди полеводческих бригад, 
механизаторов и других кол
хозников.

В срок до 15 апреля парт
бюро совместно с профсоюз
ным комитетом разработать 
условия социалистического 
соревнования полеводческих 
бригад, механизаторов и обсу
дить их в коллективах поле
водческих бригад и механиза
торов не позднее 20 апреля. 
Подвести итоги работы поле
водческих бригад, механизато
ров на" полевых работах. От
ветственное партбюро.

Ежедневно подводить итоги 
работы полеводческих бригад, 
механизаторов в период ве
сеннего сева, заносить итоги 
на Доску показателей. Ответ
ственный агроном колхоза тов. 
Орлов Н. С.

Ежедневно выпускать ин
формационный бюллетень о

ходе весенне-полевых работ. 
Ответственный секретарь парт
бюро тов. Салев В- .Ф

Систематически выпускать 
«Боевые листки», «Молнии», 
где показывать лучших кол
хозников, бичевать лодырей и 
нарушителей трудовой дисци
плины, пьяниц. Ответствен
ная т. Дядюшкина Т. В.

По итогам весеннего сева 
лучшей полеводческой брига
де, завоевавшей в соревнова
нии первое место, вручить 
переходящее Красное знамя, а 
лучшему механизатору— вым
пел. Ответственный секретарь 
партбюро.

Провести семинар-совеща
ние с группой содействия на
родному контролю с вопросом 
«Задачи группы содействия 
народному контролю на весен
нем севе».

Создать посты народного 
контроля: за качеством обра
ботки земли (ответственные 
Ганюшкина Е. П., Рожнова 
Н. В,. Мокеева М. Е., Кры- 
гина В. В.), за правильностью 
использования техники (от
ветственные тт. Ганюшкин

А. П-, Маркина А. А.)- 
Установить ежедневное про

ведение политинформаций в 
полеводческих бригадах, среди 
механизаторов и других участ
ках- Проводят: тов. Новиков 
И. М., Салев В. Ф., Грачева 
Е . К., Трифонов Г. Н., Гусе
ва А. А., Радостина Т. И. и 
Хрунков И- Н.

Силами агитаторов провести 
беседы для колхозников: «Ве
сенний день год кормит»— 
тов. Орлов Н- С., «Хозрасчет 
в колхозе» — тов. Мичурин 
А- А., «Тезисы ЦК КПСС к 
150-летию со дня рождения 
К. Маркса»— Бузина М. П., «О 
решениях апрельского Плену
ма ЦК КПСС»— Новиков И.М.

Прочитать для колхозников 
лекцию о международном по
ложении. За время весеннего 
сева поставить два концерта 
и спектакль «Васса Железно
ва» силами своей и шефской 
организации художественной 
самодеятельности. Ответст
венный тов. Губкин В. В.

В. САЛЕВ, 
секретарь парторганизации 

колхоза.

Лучшие по профессии
Подведены итоги квартального соревнования среди молодых 

производственников на лучшего по профессии в инструментальном 
цехе завода «Ока»-

120-150 процентов к месячному заданию— таковы, как пра
вило, результаты труда комсомольца Валерия Репина. Он по праву 
назван лучшим молодым фрезеровщиком-

Алексей Воронин— отличный токарь. За три месяца текуще
го года еще ни разу цифра выполнения им личного плана не опус
калась ниже 120 процентов. Молодому токарю, как и Вячеславу 
Пронину, работающему слесарем (кстати, он перевыполнил мар
товский план в 1,7 раза), также присуждено звание «Лучший по 
профессии». И. ПАВЛОВ.

Навстречу Первомаю 

Д о с р о ч н ы й  с п у с к
Первое в этом году судно — 

речной теплоход «Волго-Дон-95 » 
—спущено девятого апреля, на 
три дня раньше намеченного сро
ка. Рапорт судостроителей о тру
довой победе радует и позволя
ет верить в возможность выпол
нения первомайских обязательств 
коллективом.

Вовремя закончен стапельный 
цикл работ на следующем реч
ном судне. Третий же «Волго- 
Дон» находится на состыковке. 
Стапельный цикл его строительст

ва, как считает главный строи
тель Юрий Васильевич Земсков, 
вполне может быть закончен 
досрочно, так как сейчас гра 
фик опережается.

В конце текущего месяца два 
судна должны покинуть аквато
рию завода. Судостроители име
ют неплохие перспективы для 
успешного завершения апреля. 
А опережающие темпы строи
тельства и сдачи судов говорят, 
что предмайская вахта проходит 
успешно. В. ДМИТРИЕВ.

агрегат в поле- 
Он занят разбрасыванием 

вывезенного зимой торфа и 
навоза. На этих участках бу
дет посажен картофель- Меха
низатор Тюрин уже разбросал 
удобрения на площади 35 гек
таров из расчета по 12 тонн 
на каждый гектар.

Состояние почвы показыва
ет, что через два-три дня в 
поле выйдут все тракторы и 
посевные агрегаты.

А. БАРАНОВ, 
экономист Тепловского 

нолхоза.

Ход подкормки
посевов озимых 

культур в хозяйствах 
района на 15 апреля

ХО ЗЯЙ СТВА
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Б-Окуловский 216 156
Новошинский 277 180
Угольновский 83 83
Поздняковский 182 182
Коробковский 140 104
С-Седченский 170 170
Ефановский 300 250
Ефремовский 250 250
Монаковский 650 615
Сонинский 206 200
Румасовский 75 75
Салавирский 110 НО
Бобровский 100 100
Ломовский 90 65
Шилокшанский 70 48
Мамлейский 333 60
Тепловский 280 87
Гремячевский 254 —
с-з «Кулебакский» 331 195
с-з «Валтовский» 1169 650
итого по району 5251 3580
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Г ИМЯ ЛЕНИНА
В СЕРДЦЕ КАЖДОГО

В  колхозе, носящем имя Ленина

НАГРАДА ОБЯЗЫВАЕТ
Поздняковский колхоз имени Ленина из года 

в год получает высокие урожаи сельскохозяйст - 
венных культур- Здесь успешно развивается и 
животноводство. За достигнутые успехи в социа
листическом соревновании наш колхоз награж
ден переходящим Красным знаменем Министер - 
ства сельского хозяйства РСФСР и ЦК профсою
за рабочих и служащих сельского хозяйства и 
заготовок с вручением первой денежной премии.

Награда обязывает нас трудиться еще лучше. 
И следует отметить, что колхозники работают с 
большим трудовым подъемом. На 8 апреля 
колхоз выполнил полугодовое задание по про
даже мяса государству на 93,4 процента, мо - 
лона—на 58 процентов.

Колхозниками заложен прочный фундамент 
под будущий урожай. На поля вывезено боль
шое количество органических удобрений. Они 
преимущественно находятся в компостах. Под 
картофель и кукурузу будет внесено органини 
по 30-40 тонн на каждый гектар, под овощи— 
по 50 тонн.

Яровые зерновые культуры получат мине - 
ральные удобрения. Сейчас в хозяйстве идет 
рассев удобрений. В поле работают две туковые 
сеялки. На каждый гектар вносится по 3 цент
нера «витаминов земли». Эту работу выполняют 
трактористы Геннадий Павлович Якунин и Ни
колай Иванович Игнатьев.

В хозяйстве идет боронование озимых и зяби. 
Эта работа проведена на площади 70 гектаров.

В целях получения высокого урожая озимых 
все посевы подкормлены минеральными удоб
рениями.

Через несколько дней начнем сев- Его мы 
проведем в срок и на высоком агротехническом 
уровне. Колхозники приложат все старания к 
тому, чтобы успешно выполнить план по уро
жайности сельскохозяйственных культур. по
лучить с каждого гектара зерновых по 15,5 
центнера, нартофеля— по 113 центнеров-

А. МИЧУРИН, 
председатель колхоза. В . И. Ленин Фотохроника ТАСС.

Делу вождя верны
День рождения Владимира 

Ильича Ленина— большой пра
здник для советских школь
ников- Каждый год в ленин
ские дни в школах проводит
ся масса различных мероприя
тий. Не отстает от этой хоро - 
шей традиции и коллектив 
учащихся средней школы №4. 
Как же наши октябрята, пио - 
неры и комсомольцы подгото
вились ко дню Ильича?

Наиболее центральными со
бытиями можно считать ком
сомольскую и пионерскую ли
нейку и открытие Ленинской 
комнаты. В их организации 
принимал участие каждый 
класс— от маленьких до са
мых больших. А вот какими 
делами была отмечена жизнь 
школы в последние предпразд
ничные ~дни.

В комсомольских классах 
прошли комсомольские собра
ния- На них ребята обсуждали 
и подготавливали рапорта 
«Заветам Ленина верны». 22 
апреля состоится комсомоль
ская линейка, на которой бу - 
дут присутствовать коммунис
ты, и здесь молодая смена 
отрапортует старшим товари - 
щам о своих делах и дости
жениях в учебе, труде, спор - 
те, общественной и культур
ной работе-

«Заветам Ленина верны»— 
так называется еще и конкурс 
стенных комсомольских газет, 
посвященных юбилею.

«Молодая гвардия» —так 
назван совсем молодой клуб, 
проводящий подготовку пио
неров к вступлению в ВЛКСМ. 
Здесь ребята получают более 
полные знания о истории Ком
мунистического Союза Молоде
жи, его организационной струк
туре, целях и задачах на сов
ременном этапе-

Большую помощь в работе 
«МГ» оказывают комсомольцы. 
Так, ученик 9 «б» класса и 
классный руководитель М. И. 
Ермолаева, помргли в интерес
ной форме провести занятия 
клуба по темам: «Комсомол в 
гражданской войне», «Песни 
первых комсомольцев» и «Мы 
к коммунизму держим путь».

В предпраздничные дни 
двенадцать пионеров, зани
мавшихся в «Молодой гвар
дии», были приняты в ряды 
ВЛКСМ.

•
Основным оформлением Ле

нинской комнаты занимается 
10«б». А их подшефные — 
четвероклассники — изгото
вили макеты знаменитых бро
невика и шалаша в Разливе. 
Но, конечно, старшие помо
гали.

9 «в» работал над Книгой 
почета школы. Наиболее 
активные комсомольцы, когда- 
то учившиеся в школе, и те 
лучшие, кто учится сейчас,— 
их имена и фотографии на
всегда, останутся в этой Книге.

Альбом о комсомольских 
делах школы подготовили 
учащиеся 8 «б», а о старых 
комсомольцах района— 8 «а».

Младшие классы также при
готовили подарки ко дню 
рождения Ленина. 1-2-е клас
сы — тематические альбомы 
«Ленин и дети», третьеклас
сники— коллекцию марок об 
Ильиче, 5-е классы— альбом 
«В музее Ленину.

Конечно, будут в эти дни 
в школе концерты, утренни
ки, сборы.

Пионеры и комсомольцы 
школы встречают 98 годовщи
ну со дня рождения великого 
Ленина под знаком своей люб
ви и преданности делу вождя.

Т. СУХАНОВА,
И- ВАГИН.

В музее Ильича
Сергей КОЧУДАЕВ.

По музею Ленина хожу.
День апрельский 
В окна солнцем брызжет.
И Ильич с портрета—
Как живой.
Он статью в газету if Правда»

И с пишет.
Лучик солнца руку 

Вот сейчас взмахнет 

Или скажет: «Надя, 

Нравится тебе вот это

И опять склонится. 
Мысль, сверкай,
^Строчки, как отряды,

И стоит совсем забытый

Медленно в стакане

По музею Ленина

собирая!

чай,

остывая,

хожу.
осветил, 

он ею снова., 

подойди, 

слово?»

День апрельский 
В окна солнцем брызжет.
И Ильич с портрета—
Как живой.
Он статью в газету «Правда»

пишет.

Знамя с силуэтом Ленина
Уверенно взял старт в 

третьем году пятилетки кол
лектив судомеханического це
ха судостроительного завода. 
Он из месяца в месяц успеш
но справляется с государст
венным планом. Вот и при 
подведении итогов социалис
тического соревнования за 
март показатели у него были 
лучшими среди основных про
изводственных цехов. Сов
местным решением дирекции 
и завкома ему присуждено пе
реходящее Красное знамя.

Большой вклад в успехи 
цеха вносит коллектив сле
сарного участка, где старшим 
мастером Вячеслав Алексеевич 
Фролов. Завоевав первое мес
то в заводском соревновании, 
слесари-сборщики удержали 
переходящее Красное знамя и 
в марте. И это не случайно ■ 
План производства выполнен 
на 101,5 процента. Произ
водительность труда достигла 
109,1 процента к заданию. 
Сэкономлено 3,2 процента 
фонда заработной платы.

Но это только цифры. А ведь 
за ними стоят живые люди, 
упорно и настойчиво стре
мящиеся умножить трудовые 
достижения судостроителей .

На слесарном участке слы
шен 'дробный перестук молот

ков и пневматических зубил, 
работают турбинки, в метал
лических кабинах вспыхивает 
голубой фейерверк огня элект
росварки. Кипит напряженный 
труд.

Старший мастер В. А. Фро
лов, указывая на сварочные 
кабины, рассказывает :

— Вот здесь трудится брига
да электросварщиков во гла
ве с Надеждой Сергеевной 
Салякиной- Большинство про
изводственных процессов на
чинается отсюда, поэтому от 
качества работы сварщиков, 
от их умения зависит многое. 
Надо сказать, что сварщики 
— опытный народ- Хорошо зна
ют свое дело и справляются 
с ним с честью.

— Всего на слесарном уча - 
стке, — продолжает Вячеслав 
Алексеевич, — три мастерских 
участка, и на каждом из них 
свои передовики, свои запе - 
валы хороших дел. На участ - 
ке мастера Михаила Петровича 
Зайцева добрая слава идет о 
бригаде слесарей Ивана Ива
новича Шикова. Вместе с 
Григорием Георгиевичем Та- 
рановым он производит сбор
ку сложных и ответственных 
узлов. На монтаже гребного уст 
ройства, лебедок люкового за
крытия речных судов, на при

тирке винтов отлично трудит
ся бригада Геннадия Андрее
вича Шамшина.

Участок мастера коммунис
та Николая Сергеевича Вилко
ва. Тон в труде задают ве
тераны цеха Геннадий Дмит
риевич Салякин, бригада сле
сарей . Николая Егоровича 
Коротина. Много изделий за 
эти годы прошли через их 
золотые руки-

На участке мастера Алек
сея Ивановича Бабича заслу
живает похвалы бригада еле - 
сарей Михаила Павловича Ми
шина. В нее входят молодые, 
но уже зарекомендовавшие 
себя с положительной стороны 
рабочие Николай Большаков 
и Сергей Агафонов-

Из творческого поиска и 
усилий и складывается успех 
коллектива. Сейчас у них 
сложились определенные труд
ности, связанные с задерж
кой поставок деталей с меха
нического участка. Но руко
водство цеха принимает меры, 
и есть основания полагать, 
что , коллектив слесарного 
участка приложит все силы, 
чтобы удержать первенство 
и на первомайский праздник 
впереди колонны понести алое 
знамя с силуэтом родного 
Ильича. М. ГУНДОРОВ.
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Настойчивее овладевать
марксистско - ленинской теорией

(III пленум РК КПСС)
16 апреля во Дворце культу

ры им. В. И. Ленина состоялся 
Ш пленум райкойа КПСС, кото
рый обсудил вопрос «О состоянии 
и мерах улучшения марксистско- 
ленинского образования комму - 
вистов и массово-политической 
работы среди населения»- С до
кладом по этому вопросу высту
пил секретарь райкома КПСС тов- 
Беднов Н, А.

Докладчик отметил, что боль
шинство школ своевременно и 
организованно приступили к уче
бе в соответствии с планами и 
учебными программами. Первич
ные партийные организации при 
комплектовании школ учитывали 
желания коммунистов н их обще
образовательную и политическую 

^^^отовку. Это оказало положи- 
1шьное влияние на., улучшение 
качества учебы, более серьезное 
изучение марксистско- ленинской 
теории и актуальных проблем 
строительства коммунизма.

В районе имеется значительное 
ч|Лло пропагандистов, таких, как 
Н. Д. Борисов из судостроитель
ного завода «Ока»> И. М. Новиков 
из Поздняковского колхоза, А. Г. 
Мурахтанов с завода строитель
ных материалов № 7, П. Ф. 
Тренкунов из Монаковского кол
хоза, В- Д. Щаднов из райпарт- 
школы, которьц; на высоком уро
вне владеют * пропагандистским 
мастерством, не жалеют времени 
и сил для того, чтобы донести до 
слушателей идеи марксизма - 
ленинизма. '

Мы имеем много поло
жительных примеров серьезного 
отношения к политической учебе 
как ео стороны секретарей пер
вичных парторганизаций, так и 
со стороны пропагандистов. 
Хорошо работает большинство 
школьных теоретических семина
ров. школа основ марксизма-лени
низма, где слушателями являют- 

'*ё я  председатели колхозов, школа 
при управлении сельского хозяй
ства-

Однако во многих школах 
крайне низка посещаемость заня
тий коммунистами, слаба актив
ность слушателей, наблюдаются 
срывы занятий и резкое отстава
ние в изучении программного ма
териала-

Так, в начальной политшколе 
на Е фановском деревообрабатыва
ющем заводе (пропагандист Е.М. 
Левин) с начала учебного года 

' проведено всего 2 занятия. Учеб
ников у слушателей нет,конспек
ты слушателями не ведутся, уче
ба практически сорвана. Однако 
вопрос о состоянии политического 
просвещения коммунистов не об
суждался ни на партийном бюро, 
ни на партийном собрании. Не 
удивительно поэтому, что агит
коллектив на заводе не работает, 
наглядная агитация отсутствует.

Трудовая дисциплина в коллек
тиве низкая. И, как результат, 
хозяйственная деятельность пред
приятия неудовлетворительная ,

. с государственными заданиями 
по производству продукции завод 
не справляется.

Много нерешенных вопросов в 
лекционной пропаганде. Отделу 
агитации и пропаганды РК ПКСС, 
районному отделению общества

«Знание», первичным партийным 
Организациями необходимо более 
вдумчиво работать над темати
кой лекций, не допуская шабло
на и упрощенчества. Еще есть 
случаи, когда чтение лекций по
ручается лицам, явно некомпе* 
тентц^м и малосведущий в той 
области знаний, о которой они 
хотят говорить.

Учебный год в системе партий
ного просвещения подходит к 
концу. Надо завершить учебу бо
лее организованно. В летний пе
риод каждой партийной и комсо
мольской организации еще раз 

•внимательно разобраться с ком
плектованием политсети, совме
стно с кабинетом политического 
просвещения укомплектовать все 
школы грамотными и добросо
вестными пропагандистами-

Заместитель секретаря партко
ма судостроительного завода.
А. Ф. Моськин отметил положи
тельные стороны в работе по по
литическому образованию комму
нистов и остановился на недос
татках- В частности, он отметил:

*— Е сть факты, когда пропа
гандисты подчас не заботятся о 
том, чтобы завоевать умы и серд
ца слушателей, а стремятся не 
забыть сказать все то. что «поло
жено» сказать по плану, по про
грамме- Отдельные пропагандисты 
много готовятся к занятиям, го
товят обширные лекции и, как 
правило, не укладываются во вре
мени. Слушатели плохо воспри
нимают их выступления. Стано
вится понятной настойчивая 
просьба пропагандистов о том,что 
бы решительно улучшить работу 
семинаров, проводимых с пропага 
ндистами. Чтобы на них давались 
конкретные рекомендации того, 
как в часовом вступительном рас 
сказе суметь сказать самое нуж
ное, на чем сосредоточить осо
бое внимание. До сих пор на се
минарах пропагандистов читают
ся только лекции по той или 
другой теме. А должных методи
ческих установок не дается. Кро
ме того, на семинарах пропаган
дистов нужно по-научному обоб
щать опыт пропагандистской ра
боты. Методический совет при 
парткоме пытался кое-что сде
лать, собирал пропагандистов 
для обмена опытом, но дело не 
доведено до конца. Объясняется 
это тем, что нет у нас хороших 
методистов. По-настоящему их 
никто не готовил.

Мысль А. Ф. Моськина продол
жил пропагандист Я. П- Беркович-

— Я руковожу школой основ 
марксизма-ленинизма в отделе 
главного технолога судострои
тельного завода «Ока». Имею 
дело с подготовленными слуша
телями. Это накладывает особую 
ответственность на пропагандис
та. Приходится искать новые 
формы подачи материала, глубже 
разрабатывать тему. Для этого 
нужны методические разработки 
по проходимым темам, а их нет. 
А потом я не могу дать оценку 
своей работе.А знать положитель
ные стороны и недостатки в ра
боте пропагандиста необходимо.
В этом нам должен помочь мето
дический совет и периодическое 
проведение семинаров.

Пропагандист завода строи-1

тельных материалов -\i 7 А. Г. 
Мурахтанов поделился опытом 
пропагандистской работы.

— Главное для пропагандиста
— упорно трудиться над книгой 
и прививать вкус к книге своим 
слушателям. Мои слушатели си
стематически читают газеты,жур
налы, художественную литерату
ру, т. е- постоянно работают над 
собой. Поэтому они активны на за
нятиях, аккуратно посещают их. 
Я восемь лет выполняю обязан
ности пропагандиста- И вижу,кап 
на моих глазах растут люди, 
расширяется их кругозор, повы
шается политический уровень . 
Половина слушателей школы ста
ли сами пропагандистами-

— Политическое образование 
комсомольцев— дело партийное,— 
сказал в своем выступлении сек
ретарь райкома ВЛКСМ А. П. Тю
рин. Там, где партийные органи
зации обращают внимание на 
комсомол, кружки хорошо рабо
тают. Пример тому— партийная 
организация Мамлейского колхо
за. Стоила нескольким комсо
мольцам не явиться один раз на 
занятие, как вопрос политичес
кой учебы стал предметом обсу
ждения на партийном собрании. 
Однако еще есть ряд партийных 
организаций, которые мало обра
щают внимания на комсомол. Это 
каеается парторганизации Сонин
ского, Тепловского колхозов и уз
ла связи.

Секретарь партийной органи
зации Шилокшанского колхоза
А. И. Докторова поделилась опы - 
том атеистической работы среди 
населения:

— В основу атеистической ра
боты положены индивидуальные 
беседы с колхозниками. Это дает 
положительные результаты. Е с 
ли раньше молодежь перед рели
гиозными праздниками не ходила 
в клуб, то сейчас проводятся 
вечера отдыха. В этом, конечно, 
большая заслуга заведующего 
клубом коммуниста Николая Ва
сильевича Курлова. Если раньше 
многие школьники носили крес
ты, то сейчас это редкое явление- 
Здесь провели большую работу 
старшая пионервожатая Л. В. 
Савина и молодая учительница 
Л. М. Демина-

Заведующий роно В. А. Румян
цев говорил о роли коммунистов 
в улучшении учебно-воспитатель
ной работы в школах, о роли 
учителей в проведении агитаци- 
онно-массовой работы среди на
селения.

Пропагандист Поздняковского 
колхоза И. М, Новиков, председа
тель Мамлейского колхоза П- С. 
Лазарев, начальник райотдела ми
лиции Н. А, Ананьин затронули 
вопрос улучшения воспитательной 
работы в коллективах .

В заключение выступил пер
вый секретарь райкома КПСС т. 
Ермаков В. В.

Пленум принял решение, нап
равленное на улучшение работы 
партийных организаций по марк
систско -ленинскому образованию 
коммунистов и массово-политиче
ской работы среди населения.

На новостройках города

Рабочий день на строитель
стве нового здания райииспол- 
кома начинается рано. В ут
реннем воздухе гулко разно
сится перестук мастерков на 
уже выросших в три челове
ческих роста стенах, гуденье 
крана, голоса рабочих.

Тесноватая дощаная бытов
ка. У телефона прораб строй
ки Валерий Васильевич Моча- 
лин-

— Миша! Почему машина

планового, а сделано было 
больше положенного: вместо 
230 кубометров было уложено 
235. Строители ориентируют
ся закончить каменную клад
ку в середине мая. Возможно
сти у них для этого имеются.

На строительстве райиспол
кома работают сейчас восемь 
опытных каменщиков- А мень
ше месяца назад сюда пришла 
группа молодых учеников. Их 
обучению бригадир Леонтьев 
Геннадий Григорьевич уделяет 
много внимания. Неудивитель
но, что за столь короткий срок 
ребята неплохо научились 
владеть инструментом. Неуди
вительно потому, что Г. Г-Ле
онтьев, один из опытнейших 
каменщиков ОКСа, единствен
ный, имеющий пятый разряд.

Ценно в бригаде сочетание 
большого производственного 
опыта— Геннадий Григорьевич 
работал на стройках Москвы и 
Калинина — с его организа
торскими способностями- И 
молодым он всегда поможет и 
советом, и делом. Так что мо
жно надеяться, что из учени
ков вырастут хорошие йамен- 
щики—так считает прораб.

Поднимаются вверх стены 
будущего здания. Оно будет 
двухэтажным, широким, с 
большими стеклянными окна-

П о л н ы м
ходом

стоит? Немедленно машину! 
Понятно?! Давай! *

Через несколько минут но
вый звонок, новые команды 
прораба, быстрые, деловые. 
В бытовку заходят люди, по
лучают указания, спешат на 
места-

Молодому прорабу В. В. Мо- 
чалину приходится работать в 
буквальном смысле за двоих. 
Он руководит участками на 
строительстве здания райис
полкома и новой б а 
ни, а сейчас ему вре
менно подчинено и строитель
ство хлебозавода. Дел, как го
ворится, «по горло». Поэто- 
му-то трудно застать Валерия 
Васильевича на месте.

Строительство идет полным 
ходом. Несмотря на то, что в 
марте на кладке стен работа
ло число каменщиков ниже

ми. Более чем в трех десят
ках номнат и кабинетов раз
местятся отделы районного и 
городского Советов депутатов 
трудящихся.

Новое здание райисполкома 
— сдаточный об'ектюн должен 
быть сдан к концу 1968 года. 
Впрочем:

— Я думаю,— говорит В. В. 
Мочалин,— что при разверну
тых темпах можно добиться 
сдачи об'екта на месяц, даже 
на два раньше срока. Но если 
с обеспечением '  кирпичом, 
раствором, плитами перекры
тия все нормально, то со «сто 
ляркой» хуже- Совсем пока 
отсутствуют заказы на окон
ные и дверные блоки, поло
вые рейки. Эти материалы по
надобятся скоро. В конце мая 
начнем штукатурные работы.а 
после наведения нровли— от
делочные. И здесь-то вот не
своевременное обеспечение 
материалом может стать тор
мозом-

..-Над городом ярко разго
рается весеннее солнце, а на 
улице все же еще прохладно. 
Но некоторые каменщики уже 
сбрасывают с себя спецовки. 
Работа идет жаркая.

В. КОРЧИН.

На снимках: 1. Бригадир 
Г. Г. Леонтьев.

2. Одна из лучших женщин- 
каменщиц ОКСа Афонина Ли
дия Николаевна.

Фото Н. ИСАЕВА-
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Великий и простой
Ленин любил шутку, мно

гие, кто знал его, рассказы
вали о его манере работать- 
А работал он весело.Смех слы
шался и во время приема, и 
на заседаниях Совнаркома. 
Смех был необыкновенно зара
зительным и никогда не ка
зался обидным. Зто был смех 
человека, обладающего кипу
чей энергией и избытком сил- 
Он передавался другим, и все 
около него жило ярко, празд
нично. радостно. Распоряже
ния свои В. И. Ленин всегда со
провождал шутливыми улыб
ками и замечаниями. В своих 
воспоминаниях Л. Фотиева го
ворит, что с В. И. Лениным 
было радостно работать.

Даже суровая дисциплина 
Ленина воспринималась всеми 
g x o th o . Он говорил: «Надо 
пролетарскую трудовую дис
циплину довести до самой вы
сокой степени напряжения, и 
тогда мы будем непобедимы». 
Руководитель американской 
комиссии Красного Креста в 
1918 году полковник Робинс 
писал В. И. Ленину: «Ваша 
пророческая принципиальность 
и гениальное руководство по
зволили Советской власти ук
репиться во всей России, и я 
уверен, что этот орган демо
кратической свободы двинет 
дело свободы во всем мире». 
Ленин 30 апреля 1918 года 
ответил: «Новая демократия 
назревает во всех странах и

сокрушит все препятствия и 
империалистически - капита
листическую систему в новом 
и старом свете»-

Воспоминания М. И. 'Улья
новой о Ленине, В. Анохина, 
Н. К. Крупсксй свидетельст
вуют о том. что Ленин любил 
слушать стихи. Особенно ему 
нравились слова: «Никогда, 
никогда коммунары не будут 
рабами».

В. И- Ленин знал несколько 
языков. В анкетах о себе он 
писал: «Профессия— журна - 
лист», а на вопрос, какие он 
знает языки, отвечал: «Анг
лийский, немецкий, француз
ский плохо,итальянский очень 
плохо». О том, как «очень 
плохо» можно судить по вос
поминаниям Елены Стасовой, 
которая в своей книге утвер
ждает, что на заседании ком
мунистической партии Гер
мании он говорил и по-гер
мански, и по-итальянски, не 
запинаясь. Иностранцы не мо
гли себе представить, что рус
ский, который только что бле
стяще говорил по-немецки, 
также свободно владеет фран
цузским языком, итальянским-
А. М. Горький в своем очерке 
«В. И- Ленин» вспоминает, что 
простые люди говорили: «Ле
нин— вождь и товарищ наш».

А- БАТАНИНА, 
зав. Б-Окуловской 

библиотекой.

УЛЬЯНОВСК. Накануне 98- 
летия со дня рождения вождя 
пролетариата особенно много 
экскурсантов в комнатах До
ма-музея В. И. Ленина и в за
лах Ульяновского филиала 
Центрального музея В. И. Ле
нина- Люди из разных городов 
страны, жители Ульяновска, 
городов и сел области еще и

еще раз знакомятся с симбир
ским периодом биографии 
Ильича. *

На снимке: экскурсанты в 
одном из залов Ульяновского 
филиала Центрального музея
В. И. Ленина.
Фото А- ОВЧИННИКОВА.

Фотохроника ТАСС-

Беспризорный дом
В деревне Коробкове имеется двухэтажный 

дом, принадлежащий Ефановскому сельпо. В 
половине нижнего этажа расположен магазин, 
Остальные три четверти здания пустуют- Стекла 
в окнах выбиты, в помещении гуляет ветер.

В Коробкове дом стоит.
С укоризною глядит 
Он на улицу села.
Жизнь его невесела.
Где ж веселым быть ему,

Если стекол нет в дому? 
Ветры воют в нем зверьем, 
И сечет его дождем.
А ведь может дом служить 
И сельпо полезным быть. 
Шлет мне жалобу дом тот: 
— Помоги мне, Дед Федот. 
Написал я фельетон,
Может 6ыть> поможет он

Дед Федот.

Беречь линии электропередач
Электроэнергия прочно во

шла в сельскохозяйственное 
производство и быт населения. 
Колхозы и совхозы переходят 
от одиночных разрозненных 
электроустановок к комплекс
ной электромеханизации.

Все электросети и транс
форматорные пункты колхозов 
и совхозов района в течение 
трех дет были подключены к 
государственной энергосисте
ме и приняты на баланс и 
эксплуатацию Муромскими 
электросетями Горэнерго. 
Данные мероприятия дают свои 
результаты: персонал, обслу
живающий электроустанов
ки, стал более технически 
грамотным, большинство работ
ников повышают свой техни
ческий уровень на специаль
ных курсах.

Большая часть электрохо
зяйства Навашинского района 
перешла в наследство от меж
колхозной Малышевской ГЭС 
Муромскому району в очень 
плохом техническом состоянии, 
и в короткий срок весь об'ем 
восстановительных работ про
извести невозможно. Многие 
руководители колхозов, сов
хозов района помогают работ
никам электросетей в части 
выделения транспорта, рабо
чей силы при устранении ава
рий и предотвращении их-

К сожалению, это делают 
далеко не все, наоборот, не
которые граждане мешают 
нормально эксплуатировать 
электрохозяйство района. На

Пять березок
Пять березок,
Пять березок у дома Ульяновых, 
Как подружки, над Волгой стоят. 
Каждый год по весне они заново 
Надевают зеленый наряд.
Пять березок,
Пять березок не помнят рождения 
Мальчугана весенней порой.
Но их матери видели Ленина 
И ему напевали листвой- 
И березки ,
Молодые березки кудрявые,

Николай ИСАЕВ.

Под задумчивый шепот ветвей 
В белоснежном простом одеянии 
Манят всех красотою своей .
И березки,
И березки родные, чудесные,
Что в Ульяновске дружно растут,
Славят Ленина звонкими песнями,
Славу сыну России поют.

С Востока до Балтики синей 
Березки шумят над Россией. 
Мечтал под березками Ленин 
О счастье людских поколений.

блюдаются многочисленные 
случаи повреждений различны 
ми лицами и организациями 
воздушных линий электропере
дачи, кабелей, трансформа
торных пунктов-

Например, в начале теку
щего года в С-Седченском 
колхозе была завершена пол
ная реконструкция электросе
ти и двух трансформаторных 
пунктов. Качество электро
энергии заметно улучшилось, 
напряжение повысилось, мест
ное население довольно. Но 
вот колхоз приобрел новую 
электроустановку и без раз
решения энергосбыта включил 
ее. Это вызвало перегрузку 
трансформатора, и автомат от
ключил линию. Колхозный 
электромонтер сбил замок на 
распределительном щите, за
высил установки* автомата. 
Все это кончилось тем, что 
сгорел весь щит. Такой же 
случай в апреле этого года 
был в д. Кондракове Ефре- 
мовекого колхоза, где «экспе
римент» закончился тем, что 
сгорел трансформатор.

Повседневно пользуясь 
электроэнергией на работе и в 
быту, каждый гражданин 
должен бережно, внимательно 
и осторожно обращаться с 
электроприборами, токопри
емниками, электросетями и 
всегда помнить, что пренебре
жение к мерам безопасности 
с электроустановками может 
привести к несчастным случа
ям.

О всех замеченных ненор
мальностях в состоянии 
электроустановок (линий, 
трансформаторных пунктов) и 
по другим вопросам, связан
ным с электроснабжением, на
до обращаться к персоналу, 
обслуживающему электросети.

В. ПИКУЛЬКИН, 
ст. мастер электросети 

Горэнерго.

Письмо в редакцию

Опасный 
лабиринт

В связи со строительством 
заводского общежития в кон
це прошлого года была закры
та для проезда транспорта 
ч а с т ь  улицы Трудовой. 
Все дв ижение  встреч
ными пот оками было 
пущено по соседней улице — 
Почтовой. Однако это не на 
шутку беспокоит жителей.

Во-первых, дорога, разбитая 
множеством машин, состоит из 
сплошных ухабов. Во-вторых, 
столбы с линиями электропе
редач идут по узкой улице в 
три (!) ряда, а вводы от них 
в дома расположены очень низ
ко. Машинам приходится бук
вально «петлять» в лабирин
те- А, согласитесь- при интен
сивности движения и при дви
жении ночью в теяноте (на 
улице нет ни одной электро
лампочки) недалеко и до беды.

Пожалуй, самый лучший вы
ход из положения — пустить 
основной поток автомашин по 
улицам с асфальтовым покры
тием, входящим в городское 
кольцо— Пролетарской и 50- 
летия Октября, а на этом 
участке оставить лишь авто
бусные маршруты.

Жители ул. Почтовой наде
ются, что горсовет и госавто- 
инспекция примут надлежащие 
меры по нашей просьбе.
По поручению жителей ул.

Почтовой 
И. ПЛЕСКАЧЕВ.

Зам. редактора 
И. А. ЕВДОКИМОВ.

20 апреля 1968 года с 6 
часов утра на территории 
рынка г. Навашина правление 
райпотребсоюза проводит яр
марку-базар.

В продаже: ткани, обувь, 
швейные изделия, трикотаж 
и другие товары весенне-лет
него ассортимента.

Правление-

Навашинскому торгу
требуются каменщики, плотни
ки, продавцы, грузчики. 

Обращаться в контору торга.
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